

# Empleados del Congreso acusan a oficial mayor de ignorarlos

## No los tomaron en cuenta para la asignación de vales

**ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ**

El Sindicato de Trabajadores del Congreso de la Ciudad de México acusó al oficial mayor del Legislativo, Reynaldo Baños Lozada, de no respetar la bilateralidad establecida en el contrato colectivo al no convocar a esa representación al proceso de adjudicación para la prestación de vales de despensa y su respectivo contrato, el cual se firmó apenas el pasado miércoles, lo que retrasó la entrega de tarjetas programada el 1º de mayo, con el correspondiente depósito.

La secretaria general del sindicato, Georgina Pacheco Montes, explicó que ese fue uno de los motivos que generaron molestia entre sus agremiados que el pasado jueves ocuparon la tribuna durante la sesión por casi una hora, lo que obligó a levantar los trabajos con una veintena de puntos pendientes.

Destacó que el funcionario tampoco ha convocado a instalar la mesa para discutir el incremento salarial de este año, la cual se le solicitó desde el 11 de enero, petición que le han reiterado mediante oficios en más de dos ocasiones.

Pacheco dijo que se acordó con la Junta de Coordinación Política establecer una mesa de trabajo con Baños Lozada el próximo martes, al concluir la sesión del pleno, con la presencia del presidente del órgano de gobierno, el panista Federico Döring, contra quien también se dirigieron reclamos en la protesta de la base trabajadora. El jueves, el oficial mayor se reunirá con la junta para presentar la propuesta de incremento salarial.

Señaló que el año pasado se tuvo un aumento de 5.5 por ciento directo al salario y la propuesta que llevará el sindicato no será menor.

En el primer caso, explicó que el oficial mayor no los convocó al proceso de licitación de vales de despensa para que la representación laboral pudiera emitir juicios

sobre las empresas, "las conocemos y con alguna de ellas tuvimos problemas de monederos electrónicos clonados, a los compañeros les aprecian gastos hechos en ciudades como Monterrey".

El servicio se adjudicó a Broxel Fintech, con la que el gremio ya tuvo una reunión en la que ofreció que el próximo martes entregue los plásticos, que los trabajadores debían recibir el lunes.

Otro pendiente es la mesa con la Comisión de Seguridad e Higiene y Medio Ambiente en el Trabajo en la que se revisarán las condiciones de seguridad del personal de base ante manifestaciones como la del 22 de febrero, en la que dos trabajadores de resguardo resultaron lesionados, así como las mesas con las comisiones de Escalafón y de Capacitación.

